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第 5回 中央区自治協議会 会議概要（速報含む） 

開催日時 平成 28 年 8 月 26 日（金曜）午後 3 時 00 分から午後 3 時 40 分まで 

会   場 市役所本館 6 階 講堂 

出 席 者 委 員 

藤田委員，清水委員，田村（幸）委員，浅野委員，高橋委員，加藤委員，渡部委員， 

中村委員，本間（之）委員，青木委員，廣瀬委員，川崎委員，伊藤委員，竹田委員， 

志賀委員，大堀委員，関谷委員，三條委員，菊地委員，佐藤委員，水品委員， 

豊嶋委員，津田委員，長谷川委員，本間（伸）委員，南雲委員，李委員，小島委員， 

岩田委員，田村（勝）委員，大坂委員 

出席 31名 

欠席 07名（外内委員，星野委員，津吉委員，杉原委員，井上委員，肥田野委員， 

渡辺委員） 

 

事務局  

【中央区役所】区長，副区長，区民生活課長，健康福祉課長，保護課長，建設課長，東出張所長， 

南出張所長，地域課長補佐 

議 事 １ 開会 

○会議の成立について 

委員 38名中 31名出席のため，規定により会議は成立 

 

２ 議事（議長＝豊嶋会長） 

（１）新潟市国民保護協議会委員の推薦について（資料 議 1） 

 

○議長より，新潟市国民保護協議会委員の推薦依頼が同協議会より出された旨

説明があり，総務運営会議の結果を踏まえた川崎委員の再任提案が出され，

了承されました。 

 

３ 報告  

（１）部会からの報告について（資料 報1-1 1-2 1-3） 

 

○「拠点と賑わいのまち部会」浅野座長，「人にやさしい暮らしのまち部会」

田村（勝）座長，「水辺とみなとのまち部会」藤田座長より部会等の開催概

要及び検討内容について報告がありました。 

・「拠点と賑わいのまち部会」における時報塔計画の問題点について質問があ

り，設置による騒音問題が考えられる旨回答がありました。 

 

（２）委員からの報告について（資料 報2） 

 

○豊嶋委員より，平成28年7月1日，8月10日に開催された「第1回，第2回区自
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治協議会会長会議」について報告がありました。 

・1号委員の任期について，委員の固定化，活性化といった課題を考えると現

在の3期6年が上限ではないかとの意見がありました。 

・自治協議会の動きがコミュニティ協議会に伝わり，意見交換がされることが

大事であるとの意見がありました。 

・1号委員の任期について，延長するしっかりとした理由があるのであれば検

討の余地はあると思うが，明確な理由なく延長するのは望ましくないとの意

見がありました。 

 

４ その他 

 

○議長より，来年度の自治協議会提案事業検討のため，会長，副会長，各部会

座長，副座長で打ち合わせを行いたい旨提案があり，了承されました。ま

た，方針が出たら自治協議会にて諮る旨説明がありました。 

・旧中央卸売市場跡地，旧八千代保育園跡地を含めた市有財産の売却や変更に

ついては，自治協議会に事前に諮るものではないかとの質問があり，事務局

より，調べて次回自治協議会にて報告する旨回答がありました。 

・中央区役所移転について，現在の動き，予算組みの中でも賃貸，購入の方向

性だけでも事前に自治協議会に示してもらいたい旨意見があり，区長より，

予算審議については議会案件であり，区役所のより良い行政サービスの提供

という点については，いずれ自治協議会に示していきたい旨回答がありまし

た。 

 

５ 閉会 

傍 聴 者  3 名 

報道機関  0 社 
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